



第22回コスモス会総会

平成24年1月27日(金)大阪府立
教育会館たかつガーデンに於いて、
第22回総会が(株)コンパスの
山本世津子さんの司会で開催さ
れました。

◆会員数35名中25名の出席

昨年の世相を漢字一文字で示す「今年の漢字」に「絆」が選ばれました。東日本大震災や福

にねまじか 東日本大震災や福島
島原発事故、さらには和歌山や奈良に被害をもたらした台風12号のような未曾有の災害に對す

号の、おなじく元首の災害に対する復興に向けて、皆が心を一つにしてほしいという願いが込められています。

コスモス会には『生涯の友人・仲間としての“絆”を深める活動』が

根付いています。この活動を大切

卷之三

A person is seated at a wooden podium, facing an audience. The person is wearing a dark jacket and appears to be speaking or presenting. The background shows a plain wall and some chairs.

100

A person is seated at a desk in a classroom, viewed from behind. They are wearing a dark-colored shirt. The room contains several other desks and chairs, suggesting a lecture hall or study area.

A photograph showing several students sitting at wooden tables in a classroom, focused on their work.

100

栗波壽美



コスモス会
ゴルフコンペのお知らせ

日 時：4月8日
場 所：牧野パークゴルフ
(河川敷)
お願い：初参加の方を大募集
しております。
気後れはご無用！

A simple line drawing of two yellow flowers with green stems and leaves. The flowers have six petals each and a small white center.

たまたま見たテレビ番組で松鶴師匠がナビゲータでしたから20年前の戎っさんの番組でした。未曾有の大不況のなか庶民は神頼みを…と言つていました。何時の時代も形は違つても緊張感をもつて時代に立ち向かつていいのだなあと却つて安心しました。今年のように総国民が危機感を持つてゐるときは意外と明るい年になるかもしませんね。私たちコスモス会員は本領發揮しぶとく踏ん張つて良い年にしようではありませんか！ 田畠ヒサ子

でも、1・2・3というののはゴロが良いので、さあーこれからやるぞ! とワンツウスリーパチンコ屋は関係なし)と乗び越えるかけ声の日になるらしいと云うことで、様々な問題で、足踏みしている人々腰が引けている人、一步が前に出ない人にお薦めする。コスマス会もワンツウスリーパーまで「やつてみよう!!」を今年の合言葉に。

筆
筆

及びOGS理事会報告
その他
・サロン部、情報部とともに、3
月に部員会議を開き、今年
の活動計画をたてる。

岩下・西本両顧問
前田・山田両相談役
坂本

4Fゼミナール室
出席者・田中・森沢・岡・宮浦・
菱谷・青口

日時：1月16日(金) 6時半～
場所：社会福祉指導センター

◆第9回役員会報告◆